



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

LANCEMENT DES JOURNÉES DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE 2018

Val-d'Or, le 12 février 2018 — Réunis à la bibliothèque municipale de Val-d'Or, les représentants de l'Équipe Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire ont lancé officiellement les Journées de la persévérance scolaire, qui seront soulignées du 12 au 16 février 2018 dans tout le Québec et, de façon particulière, dans notre communauté. Ce fut l'occasion de dévoiler le thème 2018 des Journées de la persévérance scolaire : « Vos gestes, un + pour leur réussite ».

« Voilà un thème à la portée de tous, qui illustre bien la multitude d'actions pouvant créer une réelle différence dans la réussite éducative d'un être du début de sa vie jusqu'à l'âge adulte » a rappelé Mélanie Racette, présidente de l'Équipe et directrice générale du Carrefour jeunesse Emploi d'Abitibi-Est. L'Équipe a profité de cette occasion pour inviter les familles, amis, membres du personnel scolaire, de la communauté et les employeurs à additionner les gestes favorables qui encouragent, inspirent et soutiennent les jeunes et les adultes dans leur parcours scolaire.

C'est dans cet esprit que les principaux partenaires de l'Équipe ont aussi témoigné de leur engagement. Pour mobiliser la population autour des enjeux de la persévérance scolaire, le préfet de la MRC Vallée-de-l'Or, monsieur Pierre Corbeil, a déclaré qu'il était fier d'afficher l'importance qu'il accorde à l'éducation et à la formation, en prenant publiquement la parole comme aujourd'hui. Il a mentionné : « C'est toutefois collectivement, en équipe avec les employés et les intervenants de notre MRC et de nos villes et municipalités, que j'ai la chance d'avoir un impact plus grand, par l'offre d'environnements favorables à la réussite pour nos citoyennes et citoyens ».

Monsieur Benoit Turcotte président de la Caisse Desjardins, a tenu à souligner qu'ils avaient toujours répondu présents lorsqu'il était question de s'impliquer pour aider et soutenir les jeunes dans leur développement et leur réussite éducative. Il a par ailleurs indiqué que : « En tant que partenaire de l'Équipe Vallée-de-l'Or depuis plus de trois ans, nous sommes heureux de constater toutes les actions mises de l'avant pour faire de la réussite éducative une priorité ».

Un témoignage de parent

Madame Nathalie-Ann Pelchat, présidente du comité de parents et commissaire parent représentante du secondaire, a pour sa part rappelé que le premier responsable de sa réussite est le jeune. Parents, enseignants et équipe-école sont les plus près de lui à l'appuyer et à le soutenir, mais que tout son entourage joue également un rôle « Tous peuvent poser des gestes pour soutenir directement ou indirectement sa réussite tout au long de son parcours, et ce, peu importe l'âge. Nous sommes nombreux à faire partie de l'équation. Alors, tous ensemble : Soyons un + dans leur réussite! »

Deux outils pour soutenir la persévérance scolaire

Le lancement des Journées de la persévérance scolaire a été l'occasion pour l'Équipe Vallée-de-l'Or de présenter la dernière capsule vidéo d'une série de trois, sous le thème « [La persévérance scolaire, une histoire de famille](#) ». L'objectif de ces capsules a été de démontrer le rôle de la famille à l'égard de la persévérance scolaire, les gestes simples qui ont de l'impact.

L'Équipe a offert un signet mettant en valeur une des nombreuses équations possibles : votre soutien + la valorisation des études = leur réussite. Un outil qui nous rappellera que nous devons les encourager à longueur d'année.

Des actions de mobilisation dans La Vallée-de-l'Or

Du 12 au 16 février, rappelons que l'Équipe vous invite à porter le ruban vert pour signifier votre engagement à soutenir les efforts et la réussite scolaire. Vous pouvez aussi assister au match de la persévérance des Foreurs, qui se tiendra le 16 février à 19 h 30.

Des futurs travailleurs qualifiés, des citoyens actifs et engagés, de meilleures conditions de vie pour les jeunes et adultes de notre MRC, voilà les grands enjeux soutenus par la persévérance scolaire. L'Équipe Vallée-de-l'Or et ses partenaires vous invitent à faire partie de l'équation et être un + dans leur réussite!

La mission de l'Équipe Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire est de positionner l'éducation comme un enjeu prioritaire en mobilisant la communauté autour de la réussite éducative et de la persévérance scolaire. Elle souhaite créer un impact auprès des jeunes et des adultes sur la qualification, la diplomation en vue d'une insertion sociale et professionnelle sur son territoire. Seize organisations de la Vallée-de-l'Or travaillent depuis 2004 pour la réussite éducative des jeunes.

- 30 -

Source:

Mélanie Racette
Porte-parole,
Équipe Vallée-de-l'Or
sur la persévérance scolaire
819 | 825-5627, poste 101
mracette@cjeae.qc.ca

Danielle Lacroix
Coordonnatrice,
Équipe Vallée-de-l'Or
sur la persévérance scolaire
819 | 824-3272
danlacroix9399@gmail.com